

Protruding delta

Дельта выдвижения — дельты выдвижения на открытом морском побережье формируются при отсутствии бокового ограничения, больших глубин и более сильного воздействия морских факторов [Михайлова, 2008].

Определение на английском

Protruding deltas are developed in the open near-shore zone [NA].

Пример использования термина на английском языке

In the postglacial epoch, the Fraser River mouth sequentially went through three stages of evolution: a semi-enclosed mouth without delta, the formation of a bay-head delta in a semi-enclosed bay, and the formation of a protruding delta in the near-shore zone [Михайлова, 2008]. The seaward side of the mouth bar has been accumulating rapidly to form the protruding delta front [Li et al., 1998].

“ В послеледниковую эпоху устье реки Фрейзер последовательно прошло через три стадии эволюции: полузамкнутое устье без дельты, образование дельты заполнения в полузамкнутом заливе и образование дельты выдвижения в прибрежной зоне [Михайлова, 2008]. Сторона устьевых баров, обращенная к морю, быстро аккумулируется, образуя фронт дельты выдвижения [Li et al., 1998].

Список литературы

1. Михайлова М. В. Гидрологические и морфологические особенности устьев рек разных типов (на примере эстуария Колумбии и дельты Фрейзера) // Environmental Research, Engineering & Management. 2008. Т. 46. No. 4.
2. Li G. et al. Sedimentation in the Yellow River delta, part II: suspended sediment dispersal and deposition on the subaqueous delta // Marine Geology. 1998. Т. 149. No. 1-4. P. 113-131.

🕒 Версия #1

★ Анатолий Цыпленков создал 2026-01-06 20:58:37 UTC

✎ Анатолий Цыпленков обновил 2026-01-06 20:58:37 UTC